

# Con festival invernal resaltan aniversario del Parque Nacional Cerro Castillo

**Coyhaique.-** Creada en 1970 como reserva nacional, Cerro Castillo fue recategorizado a Parque Nacional como parte del acuerdo firmado entre el Estado de Chile y Tompkins Conservation en 2018. Seis años han transcurrido desde ese hito y hoy diversas organizaciones locales se unieron para dar vida a una celebración inspirada en el valor de su patrimonio natural.

Deslizándose raudos sobre la nieve, los vecinos compitieron por obtener el primer lugar en la carrera de trineos, mientras los más creativos pusieron todo su talento en la creación de esculturas de nieve, otros contemplaron la biodiversidad del Parque en una caminata con raquetas de nieve. Todo esto para celebrar y valorar la importancia de la biodiversidad y la conservación. La invitación fue a trasladarse al sector del Portezuelo Ibáñez para disfrutar de entretenidas actividades invernales para toda la familia.

“Estoy muy feliz de haber venido. Es una actividad muy buena que reúne niños, familia, deportes a los que no tenemos acceso como por ejemplo caminar con raquetas de nieve. Aprendimos de animales silvestres de la zona, a través de actividades lúdicas, como las esculturas de nieve. Fue una actividad muy íntegra para todos los miembros de la familia”,

**• Una serie de actividades gratuitas y abiertas a la comunidad se desarrollaron para conmemorar por primera vez el área protegida, cuyo foco estuvo puesto en la importancia de la conservación de la biodiversidad.**

comentó Violeta, vecina de Cerro Castillo.

La conmemoración comenzó el viernes 25 de julio con el [Santiago Wild Fest](#) on Tour, el festival de cine de medioambiente y vida salvaje de [Ladera Sur](#). Donde se proyectaron una serie de interesantes documentales y continuó el sábado 26 de julio con las actividades outdoor en el sector de Portezuelo.

“La invitación fue a conectar con la belleza y biodiversidad de nuestro Parque Nacional, refugio del huemul, especie en peligro de extinción. A través de esta fiesta comunitaria buscamos incentivar a las comunidades aledañas al área protegida, a

proteger este valioso ecosistema”

Carolina Cerda, directora de vinculación comunitaria de Fundación Rewilding Chile

“La invitación fue a conectar con la belleza y biodiversidad de nuestro Parque Nacional, refugio del huemul, especie en peligro de extinción. A través de esta fiesta comunitaria busca-

mos incentivar a las comunidades aledañas al área protegida, a proteger este valioso ecosistema”, explicó Carolina Cerda, directora de vinculación comunitaria de Fundación Rewilding Chile.

Para José Luis Pérez, Jefe Provincial de Conaf Coyhaique, resaltó que esta celebración fue un ejemplo de cómo se puede celebrar en armonía y con respeto al medioambiente y fomentando así la educación ambiental.

El aniversario fue organizado por [Conaf](#) y Fundación Rewilding Chile a través del programa [Amigos del Parque Nacional Cerro Castillo](#) y contó con la colaboración de Municipalidad de Río Ibáñez, [Nols](#), Quelequen Rugby Club, Corporación de Turismo Parque Nacional y Villa Cerro Castillo, Club Andino de Cerro Castillo y Ladera Sur.



Foto: Francisco Espildora



Foto: Francisco Espildora



Foto: Francisco Espildora